

Daniela Vargas Pacheco

25 años

Arquitecta

Nacida en Amecameca Estado de México, México. Hija de Laura Pacheco Morales y Emilio Vargas Núñez, Daniela es la segunda de 3 hijos. Su hermano mayor, Cesar Vargas Pacheco, es Médico Veterinario y la hermana menor es ábogada.

Daniela comenzó a jugar al frontón a la edad de 16 años en la preparatoria en la que estudió, aunque —señala Daniela— en México no se juega con goxua, se juega, más bien, con pelota de tenis. Jugó durante su estancia en la preparatoria y lo dejó por dedicarse a su carrera profesional. Lo retomó casi al finalizar ésta hace 3 años, pero ahora ha practicado con diferentes pelotas.

Cuenta Daniela que en México se han hecho diferentes partidos femeniles únicamente de exhibición con pelota de tenis, en dónde ha ganado en diferentes ocasiones en dobles.

Actualmente es Preseleccionada Nacional de la modalidad de Frontball (recién agregada por la FIPV) y está trabajando por ser parte de las 2 seleccionadas que representarán a México.

También indica que ha tenido la oportunidad de participar en eventos de handball (pelota a mano) que —aclara—, no son modalidad de la Pelota Vasca. Obtuvo medalla de plata en Mixtos Dobles el año pasado en el Campeonato Internacional de Wallball y Handball en Girardot, Colombia.